
Comité de Défense du Plan d’Eau de Verruyes





Verruyes, le 31 janvier 2023

Madame la Préfète,

Le Comité de Défense, composé de Verruyquois et de Verruyquoises dont trois anciens 
maires, souhaite faire le point, avec vous, sur le dossier du plan d’eau de Verruyes.

Ce plan d’eau, réalisé après une étude de la Direction Départementale de l’Équipement 
sous la maîtrise d’œuvre de la Direction Départementale de l'Agriculture, financé par des 
fonds publics et validé par M. le Préfet, fait l’objet aujourd’hui d’affirmations contradictoires 
compromettant son devenir et l’avenir de notre commune.

Ce plan d’eau n’est pas seulement la propriété d’une commune, c’est un centre d’activités 
économiques qui impacte tout un territoire.

C’est pourquoi nous sollicitons un rendez-vous auprès de vous dès que possible.

Dans l’attente d’une réponse, veuillez agréer, Madame la Préfète, l’expression de nos 
sentiments respectueux.

Pour le Comité de Défense du Plan d’Eau de Verruyes

Le Président, William Russeil
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